

砂防学会より感謝状を授与されました 令和6年能登半島地震における土砂災害緊急調査への貢献を評価

当センターは、今年1月に発生した能登半島地震に伴う土砂災害緊急調査において、公益社団法人砂防学会より感謝状をいただきました。

今回の地震では、多くの地域で甚大な土砂災害が発生し、現地の状況把握と調査が急務となったことから、当センターから砂防学会 土砂災害緊急調査 先遣隊に職員を派遣し、その後の学会調査に向けた迅速かつ的確な調査を実施しました。

この度、その貢献・功績から砂防学会から感謝状を授与されたものです。

今後もさらなる技術の向上と、地域の安全・安心に向けた取り組みに努めてまいります。



大野砂防学会長(右)から感謝状を授与される
当センター 宮城課長代理



(公社)砂防学会からの感謝状

(関係リンク)

- ・ [土砂災害緊急調査委員会 | 公益社団法人砂防学会 |](#)
- ・ [令和6年能登半島地震による土砂災害緊急調査に基づく緊急提言 | 公益社団法人砂防学会 |](#)
- ・ [【災害調査】令和6年能登半島地震土砂災害先遣調査への職員派遣 | \(一財\)砂防・地すべり技術センター \(stc.or.jp\)](#)